

# Georges Berteloit

*Georges Berteloit est un photographe né en 1873 à Sainte-Marie-Kerque, dans le Pas-de-Calais en France. Son père était originaire de Alost et sa mère était antoinienne. À l'âge de 19 ans, il s'installe à Antoing et ouvre en 1896 son studio-laboratoire dans la Grand'Rue. Georges a pris de nombreux clichés de la ville d'Antoing et ce pendant plusieurs décennies. Il consacrera sa vie à la peinture et la photographie illustrant les citoyens, travailleurs, paysages et industries de la ville d'Antoing.*

*Ce secteur d'activité ayant beaucoup évolué et puisque certaines carrières ont actuellement disparu ou sont inaccessibles, ses images de l'époque constituent une grande richesse. Ses archives font donc aujourd'hui partie des collections du Foyer socioculturel d'Antoing.*

*Il est décédé en 1948 à Antoing.*

*Le Foyer socioculturel d'Antoing a consacré la bibliographie « Portrait d'un photographe » en 1997 à son travail et a également créé le Concours photographique Georges Berteloit, destiné à primer trois projets photographiques.*



*La limite d'exploitation due à l'eau,  
début 20e siècle  
Collection Foyer socioculturel d'Antoing*

